

Ressort: Entertainment

Anna Maria Mühle ist eine unbedarfte Mutter

Berlin, 11.06.2013, 09:57 Uhr

GDN - Die deutsche Schauspielerin Anna-Maria Mühle geht ihrer Meinung nach als junge Mutter unbedarfter mit ihrer acht Monate alten Tochter um, weil sie selbst noch nicht so festgefahren sei. Dem Magazin "Emotion" erklärte die 27-Jährige, dass das Drehen von Filmen ebenso zu ihrem Glück beiträgt wie ihre Tochter.

Dennoch hat die Mutterrolle Priorität. "Ich würde sofort weniger arbeiten, wenn es meinem Kind nicht gut geht." Die Mimin ist der Meinung, dass ein Filmset kein Kinderspielplatz sei, weil sowohl ein Kind als auch zu drehen eine ganz eigene Aufmerksamkeit und Konzentration verlange. Die gebürtige Berlinerin ist die Tochter des verstorbenen Darstellers Ulrich Mühle und spielte in Filmen wie "Lila, Lila" und "Schwesterherz" mit.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15574/anna-maria-muehe-ist-eine-unbedarfte-mutter.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com